











kampus UIN Sunan Ampel di wilayah Surabaya, letaknya sangat strategis karena berada di tengah kota yang menghubungkan antara Surabaya dan kota-kota yang lainnya misalnya Sidorajo, Mojokerto, dan Pasuruan. Dengan kata lain merupakan pintu gerbang Kota Surabaya dari arah Selatan. Mengingat Surabaya merupakan kota terbesar kedua setelah Jakarta, kota Metropolitan dengan beberapa keanekaragaman yang kaya dan saat ini juga telah menjadi pusat bisnis, perdagangan, industri, dan pendidikan di Indonesia.

Untuk mencapai UIN Sunan Ampel, hanya butuh 20 menit dari Bandara Juanda, 15 menit dari Terminal Bungurasih dan 30 menit dari Stasiun Kereta Api Gubeng. Untuk memenuhi kebutuhan hidup sehari-hari, di sekitar UIN Sunan Ampel terdapat Mall dan pusat perbelanjaan yang besar dan lengkap seperti Royal Plaza, City Town Square Plaza, Carrefour, Giant Square, Marina Plaza, Darmo Trade Centre dan Toko Buku Toga Mas.

UIN Sunan Ampel juga dekat dengan Masjid Agung Surabaya yang merupakan Mesjid terbesar di Kota Surabaya. Disekitar kampus terdapat kurang lebih 30 Pondok Pesantren yang sangat nyaman sebagai tempat tinggal mahasiswa.

Di samping itu, tidak jauh dari pemukiman kelurahan Jemur Wonosari Wonocolo Surabaya yang banyak menyediakan jasa penginapan (kost dan kontrakan) yang sangat bermanfaat bagi mahasiswa yang tempat tinggalnya jauh dari kampus.

Menurut letak geografis Wilayah kampus UIN Sunan Ampel

Surabaya menempati area  $\pm$  8 hektar dan di kelilingi pagar tembok yang dibatasi oleh, sebelah barat berbatasan dengan Jl. A. Yani dan rel kereta api tepatnya di depan Polda Jatim. Sebelah utara berbatasan dengan Pabrik Kulit dan perumahan penduduk Jemur Wonosari, sebelah timur berbatasan dengan pemukiman penduduk Jemur Wonosari, dan sebelah selatan berbatasan dengan PT. Peruri.

## **B. Deskripsi Data Penelitian**

Deskripsi data penelitian berisi tentang data penelitian yang terutama terkait pada fokus penelitian. Penelitian ini dilakukan dengan teknik wawancara mendalam dengan berpedoman pada pertanyaan penelitian/teknik wawancara dan observasi langsung oleh peneliti turun ke lapangan dengan tujuan agar peneliti dapat mengetahui data dan mendapatkan dokumentasi secara langsung sehingga akan memudahkan peneliti dalam menganalisis permasalahan yang diteliti yaitu mengenai motif dan perilaku komunikasi pengguna kamera DSLR di kalangan mahasiswa Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya.

Bertambahnya pengguna kamera DSLR dari tahun ke tahun, menarik minat peneliti untuk mengetahui motif dari penggunaan kamera DSLR itu sendiri. Fenomena tren kamera DSLR di kalangan anak muda, menjadikan penelitian ini lebih menarik mengingat kamera DSLR yang pada awalnya adalah sebuah alat yang hanya digunakan oleh seorang fotografer profesional untuk mengabadikan sebuah objek dengan berbagai tehnik fotografi. Namun untuk sekarang ini kamera DSLR dijadikan sebagian anak muda sebagai alat untuk menunjang gaya hidup mereka yang mengikuti tren dan hanya agar



























respon seperti itu dari teman-teman yang bukan pemilik dan pengguna kamera DSLR di sekitar mereka. Akan tetapi, bagi sesama pengguna kamera DSLR, setiap pemilik kamera DSLR itu akan terlihat keren jika karya fotografi yang dihasilkan juga keren.

Motif kedua adalah yang melatar belakangi mahasiswa UIN Sunan Ampel Surabaya membeli dan menggunakan kamera DSLR adalah motif ingin menjadi pengguna kamera DSLR yang profesional. Motif ini didasari karena adanya keinginan untuk belajar tentang penggunaan kamera yang baik, ingin lebih jauh belajar tentang ilmu fotografi, dan ada cita-cita untuk menjadi seorang fotografer yang handal dalam menggunakan kamera DSLR. Selain itu, setiap informan mengungkapkan bahwa ada keinginan untuk menjadikan kamera DSLR yang mereka punya dan ilmu fotografi yang sudah mereka pelajari, suatu saat bisa menjadi sesuatu yang bermanfaat dan bisa digunakan untuk menunjang kebutuhan finansial mereka.

## 2. Perilaku Komunikasi Pengguna Kamera DSLR di Kalangan Mahasiswa Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya.

Setiap perilaku yang dilakukan dan ditunjukkan oleh seseorang, tidak pernah lepas dari motif yang mendorong mengapa seseorang melakukan hal demikian. Dari motif inilah, muncul perilaku-perilaku yang berbeda-beda. Dalam penelitian ini, peneliti juga ingin mencari tahu perilaku komunikasi pengguna kamera DSLR di kalangan mahasiswa Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya. Setelah mengetahui motif dari beberapa wawancara









